
 
 

 

 

       

 

 

          

         

 

 

        

           

           

 

 

 

          

           

           

            

      

             

             

        

           

           

            

            

      

            

             

          

  

            

          

 

Antrag betreffend Erneuerung Bodenbelag im 1. Ballkäfig 

Schönbornpark 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen zur Sitzung der 

Bezirksvertretung am 06.07.2020 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, Vorschläge für einen bespielbaren 

Bodenbelag anstelle des steinigen Bodens im ersten Käfig des Ballspielplatzes im 

Schönbornpark auszuarbeiten und das Ergebnis dem Umweltausschuss zu berichten. 

Begründung: 

Der Schönbornpark erfreut sich bei Bewohner_innen jeden Alters großer Beli ebtheit. 

Das Angebot, in drei der vier vorhandenen Ballspielkäfige Fußball, Basketball oder 

Beachvolleyball zu spielen wird insbesondere in der warmen Jahreszeit sehr stark 

genützt. Die Plätze sind soweit in gutem Zustand (wenn auch das Volleyballnetz auf 

Wunsch der Spieler_innen ausgetauscht werden sollte). 

Um zu den Plätzen zu gelangen, wird ein Käfig durchquert, der keiner besonderen 

Bestimmung zugeführt ist, nicht zuletzt steht an dessen linker Ecke ein großer Baum, 

der ein Bespielen des gesamten Feldes verunmöglicht. 

In mehreren Gesprächen mit Jugendlichen, um einen Ort, an dem Sportgeräte 

aufgestellt werden könnten, auszumachen, stellte sich heraus, dass dieser 1. Käfig 

offenbar weit mehr genutzt wird, als aufgrund der Kargheit des Platzes vorerst 

vermutet. So wird er regelmäßig zum Aufwärmen etwa vor einem Volleyballspiel oder 

von jüngeren Kindern zum dribbeln verwendet. 

Allerdings wird von den Benutzer_innen beklagt, dass der steinige Boden im Grunde 

denkbar ungeeignet für Aktivitäten jeglicher Art ist. Wenn die jungen Leute im Sommer 

barfuß darüberlaufen oder jemand beim Spiel stürzt, ergibt das unschöne 

Abschürfungen o.ä. 

Daher der vielfach geäußerte Wunsch, diesen auch optisch unschönen Platz mit einem 

bespielbaren Boden auszustatten, der es erlaubt, ihn sinnvoll zu verwenden. 



 
 

    

    

 

 

 

 


